

Classe dehors en novembre -décembre



Nous avons vu le coueron : c'est le reste d'un arbre qui est tombé dans le marais il y a plusieurs milliers d'années, s'est enfoncé dans la terre humide, sans air et sans lumière et s'est conservé ainsi !



Nous avons observé les traces des animaux puis les arbres. Puis nous les avons dessinés.





Nous avons fabriqué notre parfum d'automne en mettant dans une boîte tous les éléments de la nature.



Nous avons ensuite fabriqué nos animaux en feuilles d'automne.





Nous avons cherché des glands et nous avons eu une surprise : certains glands avaient une petite racine, ils étaient prêts à devenir des chênes !

Nous avons trouvé un hérisson mort.

Les hérissons sont actifs la nuit donc si on les voit le jour il ne faut pas les toucher car ils sont malades, blessés ou morts. C'est dommage ! Les hérissons sont très importants : ils mangent les limaces et les escargots et les insectes.





Nous avons cherché des traces des animaux : sangliers, chevreuils mais aussi chiens. Les animaux laissent des empreintes de leurs pattes. Les sangliers retournent la terre pour trouver à manger.





Nous avons fait une promenade mathématique : nous avons cherché des « choses » pour écrire des problèmes mathématiques et nous les avons inventés à l'oral.

Il y a plein d'endroits et de situations avec des maths.



A l'école, nous écrirons nos problèmes dans notre cahier de l'écrivain.